

SENIORENZENTRUM AUMATT

## Gratulation zum 100. Geburtstag

Einen ganz besonderen Geburtstag konnte Madeleine Schneider vergangenen Samstag, 14. Mai, feiern: Die Bewohnerin im Seniorenzentrum Aumatt wurde 100 Jahre alt. Ihren Ehrentag durfte die Jubilarin im Kreise von Verwandten und Bekannten verbringen. Nebst den zahlreichen Gratulationen ihrer Mitbewohnerinnen und Mitbewohner haben am Vormittag Regierungspräsident Thomas Weber und Landschaftsreberin Elisabeth Heer-Dietrich samt Staatsweibel Daniel Hofer der zufriedenen und ruhigen Seniorin die besten Glückwünsche der Baselbieter Regierung überbracht. Der Reinacher Gemeindepräsident Melchior Buchs liess es sich ebenfalls nicht nehmen, Frau Schneider an ihrem hohen Geburtstag persönlich die Ehre zu erweisen. Im Namen aller Aumatt-Mitarbeitenden gratulierte auch Stiftungsratspräsidentin Ingrid Pfeiffer der nun Hundertjährigen mit einem kleinen Geschenk zum Ehrentag und wünschte ihr viel Gutes im neuen Lebensjahr.

*Edith Thalmann*



**Ehrentag im Aumatt:** Regierungspräsident Thomas Weber vertieft im Gespräch mit Frau Schneider.

FOTO: ZVG